

県北中学校
第3学年通信
No.19

ONE
TEAM

何事にも
～一致団結～
できる学年に！

2022年
9月22日
文責 庄司暢江

修学旅行が無事終了。たくさんの思い出ができました！

先週13日（火）からの2泊3日の修学旅行を終え、無事国見に帰ってきました。

保護者の皆様には、コロナ禍での旅行に心配や不安もあったと思いますが、生徒たちを送り出していただけただこと感謝いたします。生徒たちも周りの方々の思いを受け取り、3日間は感染予防対策を心がけ、ルールを守りながら思い出に残る活動をする事ができました。

この3日間は天候に恵まれすぎ、残暑厳しい中での活動にかなり苦戦しましたが、計画通りにF.W.を終え、ディズニーシーでは多くのアトラクションに乗って満喫しました。ホテルの部屋ではそれぞれに楽しんでいただいていたようですが、日中の疲れからか早めに寝る生徒も多かったです。また体調を崩す生徒も見られ心配しましたが、翌日には活動に参加することができたのでほっとしました。

実施できたことに感謝し、友達との交流を深め、多くのことを学び、大いに楽しんだ修学旅行。わずか3日間ではありますが、中身の濃い中学校生活の大事な思い出の1つとなりました。

【鎌倉F.W.での1枚
(生徒の写真から)】



鎌倉大仏、鎌倉文学館
長谷寺 など
見どころ満載です！



快晴で、由比ヶ浜の景色
はとてもきれい！



観光名所の踏切☆
江ノ電とのシャッターチャンス



Goalの鎌倉八幡宮。
長く急な階段の先にある本殿でお参り。

実行委員の皆さん、ありがとう！

修学旅行の実施にあたり、スローガンやしおりの作成、結団式や解団式、ホテルの食事会場でのあいさつなど、分担して運営してくれました。また班長としての役割も兼ね、班員をまとめてくれた皆さん、ありがとうございました。



～解団式での2人の実行副委員からのあいさつより（抜粋）～

修学旅行1日目は鎌倉 F.W.でした。自分たちで決めた行程に沿って散策する中で、その土地のよさ、鎌倉に眠る歴史などを学び、生徒同士で一致団結して取り組むことができました。夜はミュージカル「ライオンキング」を鑑賞し、たくさんの刺激を受けました。
2日目は東京ディズニーシーを班ごとに観光し、それぞれがマナーを守って楽しく安全に、たくさんの良い思い出を作れたので良かったです。

3日目は、オリンピックミュージアムでオリンピックの歴史や実際に使われた道具などについて学び、水族館では美しい海の生き物について実際に見て、触れることができました。
この修学旅行で、団体で活動するとき大切なこと、1人1人が責任感を持って行動することの大切を学ぶことが出来たと思います。

【2日目・3日目での1枚】

ディズニーリゾートラインの中では、ワクワクで笑顔があふれていました。



宿舎から電車に乗り継ぎ、ディズニーへ。ラッシュ時の合間を狙ってホームへ。



夕食は円卓で、手袋をはめて1人分を取り分けてから食べました。



オリンピックミュージアムと水族館で、学級の仲間と楽しみました。



【来週の予定】

9月26日(月)	9月27日(火)	9月28日(水)	9月29日(木)	9月30日(金)
<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 月1～6 ・生徒会専門委員会 ・短縮、簡単清掃 ・部活動中止 	<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 火1～6 ・部活動中止 	<ul style="list-style-type: none"> ・時間割 水1～6 ・短縮、簡単清掃 ・部活動中止 	<ul style="list-style-type: none"> ・中間テスト 保体、技家、数、英、理 ・簡単清掃 ・部活動中止 	<ul style="list-style-type: none"> ・中間テスト 社、国 ・総合3～6校時 ・立会演説会
下校目安 16:10	完全下校 16:10	完全下校 15:20	完全下校 15:05	下校目安 16:10